



# DESSERTÉ DE L'AVEYRON

## Avril 2024



### RODEZ

Chapelle Sainte-Emilie-de-Rodat  
Ancienne école  
Hameau de Nuces  
12160 MOYRAZES

### MILLAU

Chapelle du Sacré-Cœur  
Cabanous  
12100 SAINT-GEORGES-DE-LUZENÇON

	RODEZ	MILLAU
<b>Dimanche 7</b> Dimanche in albis, 1 <sup>o</sup> cl	8h15 : Confessions 8h45 : Messe chantée	11h30 : Messe chantée
<b>Dimanche 14 – du bon Pasteur</b> 2 <sup>ème</sup> dimanche après Pâques, 2 <sup>o</sup> cl	9h30 : Confessions 10h00 : Messe chantée	<b>15h30</b> : Baptême de Marsela Dosti <b>16h30</b> : Messe chantée
<b>Samedi 20</b> De la Sainte Vierge, 4 <sup>o</sup> cl	<i>Catéchisme</i> 11h30 : Messe	/
<b>Dimanche 21</b> 3 <sup>ème</sup> dimanche après Pâques, 2 <sup>o</sup> cl	8h15 : Confessions 8h45 : Messe chantée	11h30 : Messe chantée
<b>Dimanche 28</b> 4 <sup>ème</sup> dimanche après Pâques, 2 <sup>o</sup> cl	<b>16h30</b> : Baptême de Nola et Maeva Bauer <b>17h30</b> : Messe chantée	/

- **Dimanche 14** : Quête pour les séminaires. Un grand merci par avance de votre soutien et générosité !
- **Obligation de faire ses pâques (communion)** : du 1<sup>er</sup> dimanche de la Passion au 2<sup>ème</sup> dimanche après Pâques
- **Date à retenir** : 18, 19, 20 mai : **Pèlerinage de Pentecôte**. Pour le relèvement de la Chrétienté, venez nombreux pour prier et faire pénitence sur les chemins de Chartres à Paris ! **Un car passera sur Millau** dans le but d'y amener tous les Aveyronnais !

**PÈLERINAGE DE PENTECÔTE**  
DE CHARTRES À PARIS

**Chercher Dieu**  
avec saint Thomas d'Aquin

**18 - 19 - 20 MAI**

Pèlerinages de Tradition  
01 55 43 15 60  
www.pelerinagesdetradition.com

## Le Pèlerinage de Chartres

Le thème fait de chaque pèlerinage de Chartres un moment unique de réflexion et de méditation sur le sens de notre vie et un appel à nous rapprocher de Jésus-Christ qui *est « la Voie, la Vérité et la Vie »* (Jn 14, 6).

C'est la fin. Voilà près de quarante ans que Thomas voyage. Il a déjà parcouru quelques onze mille cinq cents kilomètres à travers la France, l'Italie et l'Allemagne et il se rend cette fois au concile de Lyon. (...)

Il se confesse une dernière fois ; son secrétaire le Père Renaud a déclaré : *« Je l'ai trouvé toujours aussi pur qu'un enfant de cinq ans. Jamais il n'a ressenti l'humiliant aiguillon de la chair ni consenti à quelque pensée mauvaise »*. Il ne put en dire plus, les sanglots étranglaient sa voix et son émotion gagna toute l'assistance. Le 7 mars 1274 au matin, Thomas a remis son âme au Bon Dieu qu'il a servi avec un acharnement inconditionnel. (...)

Nous allons faire moins de kilomètres que saint Thomas. Mais nous avons à nous pénétrer de son ardeur à aimer Jésus sans retour sur soi. Nous lui demanderons de nous communiquer l'ardeur de sa foi combattante. Nous le supplierons de nous entraîner à la conquête de la sainteté et de saisir que le grand moyen, surtout aujourd'hui au milieu de ce monde si corrompu, c'est de vouloir, à tout prix, garder la pureté du cœur, de l'esprit et du corps.

M. l'abbé Benoît de Jorna

